



10月は季節外れの暑さが続きましたが、11月に入りやっと暑さも収まってきました。校庭のイチヨウの木からは銀杏が落ち、木々も少しずつ色づきはじめ、例年より少し遅い秋が見られます。

10月15日（火）から後期の学習がはじまりました。子どもたちは教科等の学習のほか、図工や家庭科の作品作りや校外学習の準備等、毎日一生懸命に取り組んでいます。後期は子どもたち一人一人が更に成長するように全職員で支援してまいります。ご協力よろしくお願いいたします。

## 学校の様子

### 学習参観・うずら

11月2日（土）の学習参観には、多くの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。

学習参観の後は子どもたちが楽しみにしていたうずらフェスティバルを行いました。今年は「全校ウォークラリー」に挑戦と題して、ボランティアの皆さんが準備を進めてくださいました。子ども達は友だちと一緒に楽しそうに問題を解いたり、ゲーム等に挑戦したりする姿が印象的でした。ボランティアの皆様ありがとうございました。



### 1年生 校外学習

1年生が10月15日（火）に千葉市動物公園に行きました。たくさんの動物を自分の目で見ることで動物への関心を深めることができました。また、約束を守り、友だちと仲良く行動する姿も見られました。お弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。

### 6年生 被爆体験者

10月15日（火）6年生は学年で被爆体験講話を聴きました。被爆体験談を語れる方も少なくなってきましたが、被爆者のつらい経験に思いを巡らせ、絶対に戦争をしてはいけないという強いメッセージをしっかり受け止めて語り継いでいてもらいたいと思います。



### 2年生 校外学習

2年生が10月4日（金）に成田ゆめ牧場に行きました。天候が心配でしたが到着時には雨も上がり、サツマイモ掘りやアスレチック、動物との触れ合いを体験し、楽しい1日を過ごしました。子どもたちは、校外学習のめあてを意識して行動することができました。お弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。

**陸上部** 本校では、10月3日（木）から陸上部の練習に取り組んできました。24日（木）に中山小ミニ陸上大会を行い、練習してきた種目の記録を測定しました。また、25日（金）には、国府台のスポーツセンターで市川市小学校陸上競技大会が行われました。選手一人一人が力を出し切り、練習の成果をしっかりと発揮することができました。応援ありがとうございました。



### 少年補導員をご存じですか



補導員さんの腕章

市川市少年補導員は市川市教育委員会が委嘱するもので、定数は160名で任期は2年（再任可）です。市内全域を13ブロックに分割し、地区の補導活動（巡回）を行っています。「補導」という言葉から「取り締まり」を想像される方が多いと思いますが、少年補導員は、少年の特性を理解し、愛情と誠意をもって少年に接することを心がけています。

10月31日（木）に中山小で少年補導員ブロック会議を行い、補導員さんと学校の情報交換を行いました。

### 合同学習発表会のお知らせ

市内各校の特別支援学級の子もたちが、日頃の学習の成果を発表する「合同学習発表会」が開催されます。北部地域は11月30日（土）、南部地域は12月7日（土）に市川市文化会館で行われます。中山小は北部地域に参加します。応援よろしく願いいたします。

## 11月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
					1	2 学習参観 うずらフェスティバル
3 文化の日	4 振替休日	5 振替休業日	6 全校朝会 定例研 13:15下校	7	8 委員会活動 2年町探検 4年5校時日課	9
10	11 就学時検診 12:10下校	12	13 6年市内音楽会	14 SC相談日	15	16
17	18 5・6年5校時日課	19 ALT来校 PTA運営委員会	20 5年すこやか検診	21 市川市こども作品展 ~24日	22	23
24	25 クラブ活動	26	27	28 理科学習指導研修会 13:30下校	29	30 合同学習発表会